

CAMPAÑA. #DondeEstánEllas

Visibilizar a las profesionales en los espacios públicos

JAÉN

Ideal. El pasado 22 de mayo tuvo lugar en la Oficina del Parlamento Europeo en España una sesión monográfica para miembros de **Unión Profesional** dedicada a la iniciativa #DóndeEstánEllas, proyecto inaugurado en 2018 —y del que **Unión Profesional** forma parte de sus inicios— cuyo objetivo es visibilizar la presencia de

mujeres expertas en el espacio público.

María Andrés, directora de la Oficina del Parlamento Europeo en España, enmarcó el espíritu de la sesión aludiendo a los avances en igualdad adquiridos tanto en el ámbito europeo como en el español en estos últimos tiempos, y encuadró sus reflexiones sobre esta materia en la

presente campaña electoral al Parlamento Europeo, elecciones que se celebrarán en España el próximo 9 de junio.

En sintonía con la Agenda 2030 de Naciones Unidas y su Objetivo de Desarrollo Sostenible 5, el dedicado a la igualdad de género es uno de los principios rectores de la Unión Europea. Tiene su reflejo en las líneas estratégicas y normativas desarrolladas en los últimos tiempos para garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad; la reducción de la brecha salarial entre hombres y mujeres; el equilibrio entre vida profesional y vida privada a partir de he-

rramientas como la corresponsabilidad; la reciente normativa para la erradicación de la violencia de género; y el compromiso en políticas de representación, visibilización y promoción del trabajo realizado por mujeres, del que la iniciativa #DóndeEstánEllas es ejemplo.

Victoria Ortega, presidenta de **Unión Profesional**, puso en valor la iniciativa de la que numerosos **Consejos Generales** y Colegios Profesionales forman parte, y lanzó una llamada a quienes todavía no lo tuvieran contemplado: «Hemos considerado el actual un buen momento para analizar la labor llevada a cabo este lus-

tro —y que la pandemia interrumpió en cierta manera—, e invitar a aquellos de nuestros miembros que no conocieran la iniciativa a que vieran sus positivos efectos, y se sumaran».

Un compromiso que, para Julia Borque, relaciones públicas de la Oficina del Parlamento Europeo en España, se cifra en «evitar paneles de expertos completamente masculinos —‘all-male panels’— asegurando que sea posible la participación de mujeres expertas; visibilizar y celebrar la contribución de las mujeres en sus diferentes ámbitos; promover la creación de ‘redes de expertas’ que faciliten su visibilidad».